

学校だより 平成27年度

やる気の明倫子

小山町立明倫小学校 今年度の重点目標

伸びを認め合う



前期終了そして後期へ

校長 小松孝和

平成27年度の前半が終了しました。この半年間、学習参観、PTA総会、家庭訪問、田植え、運動会、学校に泊まろう、稲刈り・・・等々、学校の行事のたびごとに保護者の皆様には御支援・御協力をいただき本当にありがとうございました。おかげ様で、子どもたちはそれぞれに目を見張るほどの成長を遂げています。

先月16～17日に、6年生の修学旅行に同行させていただきました。小学校生活の最大の行事となるだけに、子どもたちは、心から楽しみにし、事前学習にも意欲的に取り組んでいました。しかし、直前になり日光付近が大雨の被害を受けたというニュースが飛び込んできました。特に、茨城県常総市では、鬼怒川の堤防が決壊し、大きな被害を受けました。そんな中で修学旅行に行けるのだろうかという不安が、子どもたちにも学校にもありました。旅行会社を通じて現地の状況を入念に調べ、同一日程で出発する隣の学校とも相談をさせていただいた結果、現地及びそこまでの交通路の安全が確認され、出発を決断できました。

当日朝5：30、早朝の集合にもかかわらず、6年生全員30人が、一人の遅刻者もなく、元気に登校して来ました。改めて出発できてよかったという安堵感が湧き上がりました。

道中も現地でも、誰一人病気やけがもなく、無事に2日間が過ぎたことが何よりでした。また、バス内や見学先でのマナーが非常によかったことと、自分たちで決めた約束を、みんなが意識して、どこへ行っても時間を守り、整然と行動できたことはとても立派でした。私は、「さすがは明倫小の6年生！」という言葉で、6年生を褒めました。明倫小の素晴らしい伝統を引き継いでくれている6年生に感謝です。

さて、後期になります。大切なことは、「前期の成長を自覚し、後期さらに伸ばしたいことをめあてとすること」です。「もっともっとできるようにしたい」と思える向上心を持ち、少しくらいたいへんでもやり通す強い意志を持って後期に臨んでほしいと思います。

後期の始まりに際し、子どもたちには『『ありがとう』のあふれる学校にしてほしい』という話をしました。強い心にプラスして、いろいろな人に「ありがとう」の言える優しい心も持ってほしいとの願いです。強さと優しさが備わった、さらに成長した明倫子になれることを期待していきたいと思います。

明倫地域金太郎計画の役員の皆様には、子どもたちの楽しいハロウィンのためにと、大きなカボチャをたくさん寄贈していただきました。まずは、私から感謝の言葉を述べさせていただきます。

ありがとうございました。





10月・11月の行事予



10月後半

- 13日(火) 後期始業式
- 14日(水) ノーゲームデー
通学班下校 14:30
- 15日(木) サツマイモ収穫
- 16日(金) 北駿音楽会壮行会(朝) 8:00～
委員会活動
SC相談日 8:00～12:00
- 17日(土) 町民文化祭3, 4年生出演
11:10～11:20
- 19日(月) 家庭教育学級研修会 9:00

学習参観日

- 1～3年 参観 13:15～14:30
懇談 14:05～14:40
- 4年 参観 13:45～14:30
懇談 14:35～15:10
- 5,6年 参観 13:30～15:00 保健安全委員会
懇談 15:10～15:45

- 20日(火) 愛校日
- 22日(木) やきいも大会
- 24日(土) PTA奉仕作業
- 27日(火) クラブ活動
- 28日(水) 北駿音楽会3, 4年生出演
- 29日(木) 風の五重奏団演奏会
- 30日(金) 特日課4時間授業 13:00 下校

11月前後

- 2日(月) 全校集会
- 3日(火) 文化の日
- 4日(水) 児童集会
- 5日(木) 特日課4時間授業 11:40 下校
- 6日(金) 読み聞かせ
- 10日(火) 就学時検診
1～3年 11:40 下校
4～6年 弁当
- 11日(水) ノーゲームデー
- 14日(土) 明倫まつり
- 16日(月) 代休



九月十二日・稲刈り
米作り支援の、鈴木様、長田様をはじめ、JAの皆さんの御協力をいただき、今年も八百kg近い新米がとれました。



九月十六、十七日
修学旅行
迫力満点の華厳の滝、歴史を感じた日光東照宮。充実した二日間でした。



1,2年生 かぼちゃ団子作り
かぼちゃを茹でて、つぶして…。
秋の味を満喫しました。

